

Stanleyville - C. S.O.L du Belge I

Photo prise le 28 novembre 1957 par
Durieux (professeur de français et
photographe de l'école !) et ayant
servi au jeu de massacre le
la 1^e fancy-fair de notre école
(30.11.57 et 1^{er} & 2nd 12.57)

Prise en fin de matinée, cette photo vous montre
bien tout l'éclat du soleil colonial et la tenue
de travail du conseiller pédagogique. Derrière Gasty
il y a des fleurs nommées Canas (comme les glaïeuls)
et une classe de l'école des Horiteurs.
J'aime cette photo pour la lumière
qui éclore les cheveux blonds de Gasty

La photo a été collée à une planche qu'il fallait
faire basculer à coups de balles-pelote. Elle a
souffert de ces coups.

Reverez ce joli clin d'œil
et tout le soleil qui inonde mes
cheveux.

Jostot

et que la neige en fonde à lamp